

【「西部地域ブロックこん談会」を開催しました】

8月28日（水）、西部地域（畑野町、本梅町、宮前町、東本梅町）に共通する地域課題について、亀岡市と意見を交わす「ブロックこん談会」をほんめ町ふれあいセンターで開催しました。

このこん談会は、7月に開催した畑野町の地域こん談会で、人口減少と高齢化が進み、空き家も増加して活気が薄れつつあるという課題等は、本町に限ったことではなく、他町とも連携して考えていく必要があると提案したことを受けて、初の試みとして開催しました。

各町からは、自治会の役員を中心に5名ずつが出席、市からは市長以下特別職及び幹部職員20名が出席して、次の4項目についてこん談しました。

- ① 高齢化社会に伴う地域交通の確保について
- ② 半国山等、西部地域のにぎわい創出と活性化について
- ③ 西部地域における学校規模適正化について
- ④ 消防救急拠点（消防分署の設置）について

いずれの項目についても、地域住民の力だけではどうすることも出来ない、しかし、避けて通れない大きな課題であるとして、市の方から実情と対策の考えについて説明を受け、意見交換をするというかたちで行われました。



これまでの各自治会単位の枠を超えた視点から課題を捉えた懇談が出来、大変有意義なこん談会となりました。

